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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2794 回例会
2 月 26 日（月）点鐘 12：30
卓話　戸田市長　菅原文仁様

第 2795 回例会
3 月 4 日（月）点鐘 12：30
クラブフォーラム

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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1/22 54 39 23 0 11 16 68.00％

1/29 54 39 23 1 11 15 70.00％

2/5 54 39 27 2 11 10 80.00％

道下秀世	 本日池永さん能登半島地震の支援について
の報告お願いします。

	 広瀬さんイニシエーションスピーチよろし
くお願いします。

金子洋太郎	 広瀬晶子会員イニシエーションスピーチ楽
しみにしてます。

	 今日は雪の予報です。外出は注意しましょう！
	 誕生日ありがとう。
植野正裕	 誕生日ありがとう。
飯島　隆	 広瀬さん卓話ご苦労さん。
赤塚光朗	 池永君、災害支援ご苦労様です。あなたの

行動は素晴らしい。
	 広瀬さん卓話ありがとう。
熊木雄太郎	 広瀬さん本日はよろしくお願いします。
金子耕治	 広瀬晶子会員イニシエーションスピーチよ

ろしくお願いします。
城戸重子	 広瀬さんイニシエーションスピーチよろし

くお願いします。
榎本浩子	 広瀬さんイニシエーションスピーチ楽しみ

にしています。
渡辺正文	 広瀬さん本日イニシエーションスピーチよ

ろしくお願いします。楽しみにしています。

前回迄累計 ６２３件 １，１０２，２５０円

本日の合計 ３０件 ３９，０００円

合　　　計 ６５３件 １，１４１，２５０円

広瀬晶子会員、
イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。

永井　悟	 長谷川春一	 大野末壽	 八木橋賢一	
八木橋　実	 宮川宏昭	 市ヶ谷　孝	 市ヶ谷輝男	
磯島栄一	 西袋彰一郎	 小林寿之	 星　宏和	
遠藤英樹	 德永光昭	 池永和義	 本間雄一	
土屋　汎	 奥墨常治	 長谷川陽子	 内田　茂

初回から参加していただきました。ただ単に歩くだ
けでなく中間地点の当院でマンモグラフィー体験や
触診器で乳がん体験、自己検診体験等、市民が楽し
みながら啓発したお陰で、当時の戸田市の乳がん検
診率 5％が10年後 59.9％になり厚生省の目標 50％
を達成しました。そこで、次は埼玉全域に向けて啓
発するため「ピンクリボン運動推進埼玉県委員会」
を立ち上げ、埼玉の中心地・新都心でウォークを移
して開催していたところ、コロナ禍で中止を余儀な
くされましたが、接触の少ない全国初のピンクリボ
ンオンラインウォークを実施しました。昨年は4,000
名が参加して啓発しました。オンラインウォークを
始めた 4年前、第 2770 地区の松本ガバナーにご賛
同いただき、続いて細淵ガバナー、梨本ガバナーに
も応援いただき、一昨年と去年は第12グループでリ
アルウォークも実現しました。他にも岩槻東 RCや地
区大会で啓発を、大宮西 RCがライトアップに協力
とロータリークラブ間でピンクリボンの輪が広がっ
ております。現在日本の女性の9人に一人が乳がん、
早期発見で90％治るがんです。埼玉県は乳がん検診
率がようやく46％となりましたが、まだ全国平均以
下です。第 2770 地区を挙げて運動すればきっと目
標50％に達成すると信じております。
　最後に私が TMGで取り組んでいることをお伝えし
て終わりとさせていただきます。それは中村名誉会
長の肝いりで始まったSDGsの推進です。中村名誉会
長は平成29年に渋沢栄一賞を受賞しています。渋沢
栄一翁の「論語と算盤」では「一人だけが大富豪になっ
ても、そのために社会の多数が貧困に陥るようでは、
その幸福は継続されない」と説いています。これは「誰
一人取り残さない」というSDGs の基本理念にも通じ
るものでした。私たちは「愛し愛される」理念の下、
地域と共に誰もが住み慣れた街で安心して住み続け
られるという「地域包括ケアシステム」を目指して
いますが、その考え方と SDGs の「誰一人取り残さな
い世界」の親和性が非常に高いといえます。だから
こそ医療・介護の領域でも SDGs を取りこむことは必
然であると考えました。そこで 32名からなる SDGs
推進プロジェクト委員会を立ち上げ現場の声を吸い
上げてアクションプランを策定しました。SDGs は地
球規模ではありますが、様々な社会課題を自分事と
して捉え、できる小さな努力を積み重ねることが持
続可能な地球の未来を守ります。まずは、日々の業務、
そして私たちの生活の中で少し意識を変えていくこ
とがSDGsの達成につながります。ロータリーの皆様、
そして地域の人達と一緒に発展していくという気持

ちを持ち続けながらこれからも仕事に取り組んで参
りたいと思います。引き続きご指導の程よろしくお
願い申し上げます。
　ご清聴ありがとうございました。
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第 2793 回例会報告
例 会 日：2024 年 2月 5日（月）
会　　場：戸田市文化会館

開会点鐘 道下秀世会長
国歌斉唱 君が代
ロータリーソング 奉仕の理想
唱　　和 ロータリーの目的／四つのテスト
行　　事 2 月の誕生日祝い
 地区表彰
会長挨拶 道下秀世会長
幹事報告 松本紘明幹事
委員会報告 各委員会
卓　　話 イニシエーションスピーチ
  戸田 RC　広瀬晶子会員
閉会点鐘 道下秀世会長

会長　道下秀世
　先程 85 歳以上の方、45 年
以上在籍の方の表彰をしまし
たが、こんなにたくさんの方が
並ぶということは本当に素晴ら
しく戸田 RCの歴史を感じまし
た。私達も続けるようにロータ
リー活動をしっかりしていきたいと思います。
　今日は午後から雪予報で埼玉や都内は積もるので
はと言われております。交通麻痺等が出てくると思
いますので、皆さん気をつけてお過ごしいただけれ
ばと思います。明後日は道下年度のコンペですが、
様子を見て遠藤ゴルフ部長と判断したいと思います。
　私事ですが、先日弊社の社員旅行に行ってきまし
た。毎年社員を募り9割方の社員が参加してくれて
います。最近の傾向は「昭和のような古いイベント
はやめたい」という人も多いのですが、弊社は「み
んなで楽しもう！」というコンセプトで行っており
ます。実施してみると、行く前は文句ばかりなので
すが当日はみんな嬉しそうなのです。人と話したり、
みんなで盛り上がっていて、20代や 30代前半の若
者達は人との触れ合いを欲していることを感じまし
た。最近は夜飲みにいくこともありませんでしたが、
その日の夜は宴会もできてゲーム大会等で盛り上が
り、非常に楽しく過ごすことができました。
　世論調査では社員旅行をする会社は今 6割で、コ
ロナ禍以降「社員旅行は必要ないのでは」という意
見が 85％あるそうです。でも年に一度くらいは一緒
に働いているメンバーと共に非日常を味わいながら

幹事　松本紘明
１．	地区研修セミナーのご案内
	 日時：2月22日（木）
	 該当者の方は案内をご確認い
ただき出席をお願いします。

２．	今後の予定
	 12日（月）祝日休会
	 19日（月）IM振替え休会
	 26日（月）卓話　戸田市長　菅原文仁様

———————————————————————————
● 2 月の誕生日祝い
 植野正裕会員　金子洋太郎会員

楽しみたいという意見もあるようです。私自身も久
しぶりの社員旅行でしたし、若者達も我々がリード
すれば一緒に行くことが分かりましたので、これか
らそのようなことも出来れば良いと思いました。ロー
タリーは仲が良いので、みんなで行こう行こうとな
るのですが、会社もそうなると良いなと思いました。
　本日はこれから池永さんより能登半島地震支援の
報告と広瀬さんのイニシエーションスピーチをお願
いしております。懐かしい映像も観ることができる
ということで、楽しみにしております。

◆ゴルフ部 遠藤英樹部長
　明後日7日（水）おおむらさき
ゴルフ倶楽部にて第 2回道下年度
ゴルフコンペが予定されておりま
すが、ご覧の通り雪でございます。
　開催できるか否か、ゴルフ場と

◆イニシエーションスピーチ 広瀬晶子会員
　昨年７月に入会させていただきま
した広瀬晶子です。改めまして今
年もよろしくお願い申し上げます。
　早いもので中村名誉会長が天寿
を全うして暮れ 12 月で一周忌で
した。ここに私が立たせていただくのも中村名誉会
長とのご縁なくしては語れません。これまで中村名
誉会長から沢山教えを賜りました。中村名誉会長は
鬼籍に入りましたが、これからも遺徳を偲んで胸に
刻んでまいります。
　現在グループの本部で勤務しております。中村名
誉会長が昭和37年に戸田中央総合病院を開設し、一
昨年で 60周年を迎え、それを機にグループ名を戸
田中央医科グループから戸田中央メディカルケアグ
ループに変名しました。一都四県に 29病院 6老建
施設、職員数は約16,000 名を有する医療介護グルー
プです。昨年 4月に 862名の新入職員を迎え、今年
で62年目となります。
　入職当時の配属は戸田中央総合病院の院長秘書で
した。その頃戸田ローターアクトクラブを紹介され、
初めてロータリークラブを知りました。当時はサン
ワやニッケンの社員さん、戸田パーク歯科の歯科衛
生士さんたちと出会い、地域の同世代と接すること
がなかった私にとってはとても新鮮で、一緒にごみ
拾い活動や神津島合宿に参加したことが懐かしい思
い出です。その頃海外留学の夢があったので退職し
英国に留学、その後再びご縁がありTMGに復帰し現
在に至っております。
　復帰後再びロータリークラブとご縁がありました。
今度は GSE プログラム（研究グループ交換）です。
フィンランドで医療・福祉を学ばせていただきまし
た。戸田RCがスポンサーで、その節は大変お世話に
なりました。フィンランドでは市民がボランティア
に関わるのが当たり前の福祉先進国でしたので、帰
国後「自分も地域で何かしたい」と強く思っていた
ところ、中村会長がピンクリボンバッジを胸に着け
ておりました。当時埼玉県の乳がん検診率は全国最
下位でした。そこで中村会長から「広瀬、何かやり
なさい」と命を受け、以来ピンクリボンが私のライ
フワークとなりました。当時仙台・神戸等でピンク
リボンウォークを開催しており、「埼玉でもできない
か」と考え、戸田市と協働で始めたのが県内初の「ピ
ンクリボンウォーク IN戸田市」でした。戸田 RCも

◆地区表彰

◆能登半島地震支援報告 池永和義会員
　先日能登半島へ支援に行ってき
ました。支援物資等を提供してい
ただきました皆様ありがとうござ
います。支援金はブルーシートを
購入し現地へ持っていきました。
　今回は輪島市と志賀町に行ってきました。現状と
して通常 7時間くらいで到着するところ、非常に道
が悪くほぼ休憩なしで11時間くらいかかりました。
　輪島市から3時間位かけて珠洲市にも行ってきま
した。珠洲市は本当に酷く、行き辛い分手が入り込
めず物資もまだまだ足りていない現状でした。次回
はこちらにターゲットを絞って持っていこうと思い
ました。
　今は生きるという段階を過ぎ、次のフェーズでは
栄養面が必要になるそうです。カップ麺やインスタ
ント食品はたくさんありますが、それでは栄養の偏
りが出てきますので、次は野菜ジュースや保存期間
が長い牛乳等が欲しいと言っておりました。
　珠洲市の役所の方とお話をさせていただいて、次
は炊き出しもさせていただきたいとお伝えしたとこ
ろ、ぜひともお願いしたいとの返答でした。東日本
大震災の時もバスを出して炊き出しに行きましたの
で、同じように行きたいと考えています。皆様にも
お声掛けいたしますのでぜひ参加していただければ
と思います。よろしくお願いいたします。

会長と相談をして決めさせていただきたいと思いま
す。今日の午後から明日にかけてピークのようです
が、明日の昼を目処に判断をしたいと思います。で
きれば開催する方向にいければと思っておりますが、
無理をして事故があってもいけませんので、無理は
しないようにと考えております。天候が良くなること
を祈ります。どうぞよろしくお願いいたします。
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